



„Die wichtigsten Errungenschaften der Revolution in den Bereichen öffentliche Gesundheit, Bildung und soziale Sicherheit werden aufrecht erhalten, ohne auf die gesetzten Entwicklungsziele und die solidarische Unterstützung anderer Nationen zu verzichten.“

Raúl Castro auf dem 8. Parteitag der PCC

Trotz Blockade, trotz Subversion, trotz Propaganda gegen Kuba... trotz alledem.

Stehen wir solidarisch an der Seite Kubas. Unterstützen wir die Insel im Kampf um Souveränität, im Kampf zur Verteidigung des sozialistischen Gesellschaftssystems, im Kampf gegen die Corona-Pandemie! Die Menschen Kubas kämpfen an vielen Fronten für eine gerechte Gesellschaft und für eine bessere Welt. Tragen wir unseren Teil dazu bei, dass die Angriffe gegen ihr Land zum Scheitern verurteilt sind!

Kuba zeigt sich solidarisch, zeigen wir unsere Solidarität mit Kuba! Unterstützen wir aktiv die #UnblockCuba-Kampagne.

Wir rufen auf zu Spenden für medizinisches Material, Spritzen und Kanülen zur Durchführung der dort beginnenden Corona-Impfungen mit dem kubanischen Vakzin „Soberana“. Jede auch noch so kleine Spende hilft!

Informiert euch, werdet Mitglied der Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba! Mehr Infos: www.fgbrdkuba.de

Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba e.V.



Maybachstr. 159, 50670 Köln · Tel. 0221-24 05 120 · www.fgbrdkuba.de
Spenden (steuerlich absetzbar) IBAN: DE96 3702 0500 0001 2369 00